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Geburt, 2023, Öl auf Leinwand, 180 x 205 cm
Birth, 2023, oil on canvas, 180 x 205 cm

"Mein Ziel ist es, die menschliche Erfahrung der Gegenwart darzustellen: physisch, 
emotional und psychologisch. Ich erforsche unsere Gedanken, wie wir die 
Zeit wahrnehmen, die Grenzen zwischen unserer Fantasie und Realität oder 
zwischen Schönheit und Chaos. In vielerlei Hinsicht hat das Erfinden der Foto-
grafie die Malerei von ihrer dokumentierenden Rolle befreit und ihr die Möglich-
keit gegeben, stattdessen Emotionen, Atmosphäre, wahrnehmende Analyse und 
psychologische Interpretation zu erforschen. In unserer mit Müll überfüllten, 
lauten, kapitalistischen Umgebung suche ich nach Schönheit und Individualität, 
und konzentriere mich auf das Normale, während ich es mit Bedeutung und Emo-
tionen auflade. Ich male direkt aus dem Leben, indem ich Szenen und Objekte 
in meinem Atelier inszeniere, um die Realität so direkt und ehrlich wie möglich 
abzubilden, ohne von den Zwängen technologischer Hilfsmittel eingeschränkt zu 
werden. Ölfarben ermöglichen mir einen reichen und flexiblen Ausdruck in Farbe 
und Textur. Ich führe einen Dialog mit der traditionellen Malerei und unserer 
gegenwärtigen Existenz, halte sie fest und teile meine Wahrnehmung davon."

"I aim to depict the contemporary human experience: physically, emotionally 
and psychologically. I explore our thoughts, how we experience time, the gap 
between our imagination and the confines of reality, or between beauty and 
chaos. In many ways, the arrival of photography liberated painting from its docu-
menting role, allowing me to explore emotion, atmosphere, perceptive analysis 
and psychological interpretation instead. I seek beauty and individuality in our 
trash-filled, noisy, capitalist environment, focusing on the ordinary while loading 
it with meaning and emotion. I paint directly from real life, orchestrating scenes 
and objects in my studio to depict reality most directly and honestly, without 
being restricted by the strains of any technological intermediate. Oil colours 
allow me a rich and flexible expression both in colour and texture. I am having a 
dialogue with the painting traditions and our current existence, recording it and 
sharing my perception of it."
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